
北京科技大学校长一行
到访宝钢股份

北京科技大学校长杨仁树尧 钢铁
共性技术协同创新中心主任毛新平院

士一行到访宝钢股份袁 双方围绕先进
金属材料联合研究院的工作及发展进

行交流遥

太钢集团与中车集团
签署战略合作框架协议

太钢集团与中车集团签署战略合

作框架协议袁 双方将在轨道交通装备
采购尧 轨道交通装备用钢生产供应及
使用推广尧 轨道交通装备用钢研发和
应用技术研究尧 城市轨道交通相关产
业与技术尧 矿用汽车系统改造和零部
件供应及维修尧 电气产品和系统开发
等方面持续深化合作遥

首届“欧冶云商杯”
大学生编程 /算法大赛开赛

首届野欧冶云商杯冶编程 & 算法
大赛开赛遥 大赛由欧冶云商与国内多
所知名高校联合举办袁 面向在校大学
生遥大赛分为线上初赛尧线下决赛两个
阶段袁决赛将在 7月上旬举行遥

陕钢集团到访宝钢工程

陕钢集团领导一行到访宝钢工

程袁双方围绕产品转型升级尧战略协同
及效能提升等开展交流袁 并就拓展合
作达成共识遥

宝武环科与南京环境集团
深入交流

南京环境集团有限公司领导一行

来到宝武环科考察遥 本次考察交流主
要是南京环境集团为进一步拓展南京

区域业务袁寻求双方全方位合作袁实质
性推进项目开发遥

姻特约通讯员 张 泓

通讯员 思 敏 诗 兵

本报讯 近日袁 重型 H型钢极
限规格 H1109伊461伊21伊40.5mm在
马钢批量试制成功袁实现亚洲首发遥
该产品在马钢的试制成功和批量生

产袁 打破了国外钢厂对该产品规格
的垄断袁填补了国内市场空白遥

H1109 伊461 伊21 伊40.5mm 极

限规格重型 H型钢 因其使用寿命
长尧抗压能力强等优点袁与 Z型钢
板桩的组合应用袁广泛使用在船坞尧
码头和深基坑建设中遥 我国曹妃甸

码头尧广州南沙港码头尧中远川崎造
船厂等重点项目的建设中均采用了

这种组合遥
此次马钢生产的重型 H 型钢

极限规格产品将应用于夏威夷火

奴鲁鲁集装箱码头的主要岸壁结

构袁设计使用寿命 70 年袁为美标
高牌号极限规格

产品遥 由于对生
产能力要求极为

严格袁 该规格牌
号此前被国外某

钢厂所垄断袁进
口价格始终居高

不下遥
马钢重型 H

型钢产线去年 4
月正式投产遥 据
悉袁 此次马钢与
客 户 共 签 订

11700 吨重型 H
型钢订单遥 试制
成功后袁 该规格
产品还将在重型

H型钢生产线上
持续放量生产遥

张 磊 摄

亚洲首发！远渡重洋用于夏威夷集装箱码头建设

马钢重型 型钢攻克极限

姻特约通讯员 阙志华

通讯员 宝 资

本报讯 近日袁 新疆八钢矿
业资源有限公司在新疆乌鲁木

齐揭牌成立袁这是宝钢资源加快
调整矿产资源开发利用结构尧优
化区域开发格局的重要举措袁也
标志着八钢非煤矿业板块将以

新的面貌尧新的运行机制起航出
发遥 八一钢铁与宝钢资源领导出
席揭牌仪式遥

2020年 11月 30日袁八一钢
铁与宝钢资源签署八钢矿业委

托宝钢资源管理协议遥 今年 1月

4日袁八钢矿业注册成立袁目前各
项筹建工作已全部完成遥 该公司
共有 12家分支机构袁其中全资子
公司 5家尧控股企业 3家尧参股企
业 4家袁自有铁矿资源主要分布
在新疆阿尔泰山尧天山尧昆仑山尧
阿尔金山等地袁探明铁矿资源量
5.26亿吨袁保有资源量 4.6亿吨袁
资源禀赋优异袁市场前景广阔遥
八钢矿业成立后袁 将加快打

造矿产资源产业智慧型原料供应

链体系袁 努力成为中国西北及中
亚周边地区最具竞争力的矿产资

源综合供应商遥同时袁将按照宝钢
资源野一总部尧四板块尧区域化尧多
基地冶运营管控模式袁服务好八一
钢铁尧 新疆及我国西北区域的钢
铁企业袁 为宝钢资源高质量发展
和野二次创业冶增添后劲遥

八钢矿业揭牌！
宝钢资源矿产资源优化整合持续加速
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本报讯 近日袁 中国宝武党委书
记尧董事长陈德荣来到宝武清能袁就碳
达峰尧碳中和工作进行调研遥陈德荣在
调研中指出袁碳达峰尧碳中和不仅是个
技术问题袁也是个经济问题袁更是个政
治问题袁关系到全人类的共同利益袁我
们一定要深入学习习近平总书记有关

碳达峰尧碳中和的重要指示精神袁进一
步提高认识袁主动作为袁加快布局遥
中国宝武高度重视碳达峰尧 碳中

和工作袁在集团公司统筹部署下袁宝武
清能制订了相应的工作行动方案袁形
成工作目标和推进机制袁 全力推进本
单位相关工作落地遥调研会上袁宝武清
能就碳达峰尧 碳中和工作推进情况进
行了汇报遥

陈德荣指出袁 习近平总书记向全
世界作出了我国碳达峰尧 碳中和的承
诺袁 这是基于推动构建人类命运共同
体的责任担当和实现可持续发展的内

在要求作出的重大战略决策遥 要实现
这一承诺袁相当具有挑战性袁需要付出

艰苦努力遥 对于中国宝武来说袁 碳达
峰尧碳中和不仅是个技术问题袁也是个
经济问题袁更是个政治问题遥钢铁行业
是传统的碳排放大户袁 作为行业龙头
企业袁中国宝武自我加压尧主动作为袁
率先提出实现碳达峰尧碳中和目标袁是
行业引领者应有的责任与担当袁 不仅
是企业尧行业发展需要袁更是国家发展
需要袁关系到全人类的共同利益遥
陈德荣指出袁碳中和并不等于野零

碳冶袁也不等于野低碳冶遥 碳中和一般是
指在一定时间内直接或间接产生的温

室气体排放总量袁通过植树造林尧节能
减排尧循环利用等形式袁以抵消其产生
的二氧化碳排放量袁实现二氧化碳野零
排放冶遥未来野碳冶无限制地供给和排放
的局面势必改变袁这将对冶金技术尧工
艺尧布局带来巨大变化遥传统冶金如何
能够实现碳中和袁 需要我们从理论上
加以研究袁指导实践遥而中国宝武在这
方面研究的高度和深度也将决定我们

未来的发展遥
在从传统冶金向碳中和的新冶金

转型过程中袁危机和机遇并存袁中国宝
武要充分利用规模和技术优势袁 推进
传统长流程逐步退出袁 新的冶金技术
工艺快速成长袁并找到新的产业机会遥
陈德荣要求袁 首先要进一步深入

学习习近平总书记有关碳达峰尧碳中和

的重要指示批示精神袁 提高对碳达峰尧
碳中和工作的认识以及紧迫感遥 第二袁
要加大碳中和创新工作的力度袁加快进
度袁超常规推进袁做有价值的事遥 第三袁
要把握传统化石能源向新能源过渡转

型的大势袁加快尧加大在再生资源丰富
地区的布局袁打通产业链袁这也是中国
宝武未来战略的重要组成部分遥

陈德荣强调袁碳达峰尧碳中和工作
投入巨大袁 既需要理论研究支撑也需
要巨大的经济投入遥 中国宝武将集中
力量办大事袁 在集团公司层面统一推
进袁研究共性技术遥各基地按照集团公
司部署承担相应责任袁避免重复投入遥

他希望袁 在整体方向和安排日益明朗
的情况下袁进度要再加快袁多元板块与
钢铁板块要高效协同尧发挥合力遥

会议前袁 陈德荣还现场参观了绿
电制氢及应用演示装置和相关产品袁
并饶有兴致地登上 野氢行者冶 一体化
野制储运加用冶氢能耦合示范车袁详细
了解了相关情况遥

中国宝武党委常委尧 副总经理郭
斌袁总工程师袁碳中和首席代表尧碳中和
办公室主任袁 集团公司资环业中心尧战
略规划部尧中央研究院袁八一钢铁尧宝武
清能等相关负责人现场或视频参会遥

施 琮 摄

陈德荣到宝武清能调研时要求，再学习再认识再提高

加快推进碳达峰、碳中和工作

姻见习记者 姚 乐 记者 王 磊

本报讯 近日袁2021第二届中国 渊上
海冤工业品在线交易节暨产业互联网助推
数字化转型高峰论坛在中国宝武钢铁会

博中心野金色炉台冶正式拉开帷幕遥
中共上海市委常委尧副市长吴清宣布

交易节开幕遥上海市政府副秘书长陈鸣波
主持开幕式遥 上海市经信委主任吴金城袁
宝山区区委书记陈杰袁 宝山区区长高奕
奕袁中国工程院院士吴志强及各行业内相
关负责人出席会议遥
当前袁上海正在全面推进城市数字化

转型袁构筑上海数字战略优势遥 去年 4月
举行的首届交易节有超过 25000家企业
参与袁累计交易额突破 130亿元遥 本届交
易节为期 2个月袁开幕式主题为野产业互
联双循环袁数字经济新活力冶袁将联合 45
家国内头部产业电商及本市产业电商野双
推冶平台袁面向上海尧长三角乃至全国制造
业上下游企业袁推出一系列产业链尧供应
链数字化服务场景和数字化转型工具袁推
动企业上平台尧用平台遥

开幕式上袁欧冶工业品等共同发布了
数字化转型应用场景袁举行了多城市联动
助推数字化转型战略签约袁现场签约交易
额达 5亿元遥

开幕式下半场举行了野产业互联网助
推数字化转型高峰论坛冶袁院士专家尧企业
代表共议数字化转型发展之路遥欧冶工业
品董事长王静受邀做主题为野创建数智化
工业品供应链新生态冶的主旨演讲袁并表
示袁欧冶工业品致力于建设全新工业品供
应链生态平台的互联网公司袁 打造全场
景尧全品类尧全链路尧全流程尧全数据尧全透
明的工业品生态平台要要要欧贝袁期待在业
务尧技术尧资本等各领域袁与各合作方共创
工业品供应链生态平台遥
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姻通讯员 鲍 团

本报讯 4月 30日袁 国资委党委
召开中央企业党建带团建工作会暨

五四表彰大会袁就全面加强党对中央
企业青年和共青团工作的领导尧扎实
推进中央企业党建带团建工作作出

部署袁隆重表彰中央企业先进青年集
体和先进个人袁命名中央企业青年文
明号遥 中国宝武党委常委魏尧尧马钢
特钢获奖青年在北京主会场现场参

会遥

国资委党委强调要以习近平新

时代中国特色社会主义思想为指导袁
坚决把思想和行动统一到习近平总

书记关于青年和共青团工作的重要

论述精神上来袁 坚持党管青年原则袁
进一步加强党建带团建袁着力建设高
素质青年人才队伍遥

中国宝武分会场设 49 个参会
点袁共 797人视频参会袁第一时间学
习会议精神遥当日袁马钢交材 45吨轴
重重载车轮作为 2020年度中央企业
五四表彰会青年成果科技展的展品袁

亮相北京主会场遥
又讯院为表彰先进袁宣传先进袁

激励全体团员尧 团干部和各级团组
织奋发有为尧再创佳绩袁中国宝武团
委在五四前夕表彰一批优秀共青团

组织和团员青年袁 号召广大团员青
年尧 团干部和各级团组织以习近平
新时代中国特色社会主义思想为指

导袁 在中国宝武创建世界一流示范
企业的征程中敢为尧善为尧有为袁书
写青春篇章浴
获奖名单详见野中国宝武冶微信公众号

央企党建带团建工作会暨五四表彰大会召开
中国宝武第一时间学习会议精神 表彰先进

改革创新袁争创一流袁
砥砺奋进高质量发展新征程
要要要访宝钢工程党委书记尧

董事长 王建跃
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姻通讯员 华 宝

本报讯 日前袁产业金融区
块链联盟理事会第一次会议召

开袁旨在构建野钢铁同业紧密协
同尧 上下游产业链资源高效整
合冶 的联盟式金融服务生态圈袁
由此标志着产业金融区块链联

盟正式扬帆启航遥 中国宝武是该
联盟的发起单位之一遥

会上袁 联盟成员共同审议
通过了联盟章程尧平台开发尧风
险管理等联盟管理办法曰 核心
成员共同签署了联盟理事会决

议袁 并成立联合工作组专业化
开展联盟平台相关事宜遥 联盟
成员将秉持合法尧合规尧可持续
的发展理念袁 在符合监管要求
的前提下袁 通过底层数据资产
的互信尧互联尧互通袁探索规范
业务尧 技术规则引导相关应用
层的标化建设曰 共同研究联盟

平台基础设施关键技术袁 探索
在数字经济下的创新交易模式

和商业模式遥
华宝投资下属欧冶金服作

为联盟秘书长单位袁对数字资产
登记尧收银尧资管等联盟当前完
成建设的基础设施进行介绍曰对
达成共识的规则尧行动方案进行
宣贯等遥
中国宝武表示通过该联盟袁

将与联盟成员一起积极探索产

业金融区块链联盟的发展愿景

和模式袁真正在产业链中全面发
挥区块链技术优势袁践行普惠金
融的目标袁落实金融服务实体经
济的初心使命遥
本次会议由鞍钢集团资本

控股主办袁 攀钢天府惠融承办袁
中国宝武尧中国五矿尧山钢集团尧
华菱集团尧本钢集团尧冶金工业
经济发展研究中心等单位代表尧
专业机构共同参与遥

构建钢铁同业联盟式金融服务生态圈

中国宝武参与发起
产业金融区块链联盟
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